

#BADEN-WÜRTTEMBERG 10. Februar 2020

Neujahrsempfang des Landesverbandes Baden-Württemberg

Der Vorsitzende des Landesverbandes, Kurt Amberger, konnte in Stuttgart im DGB-Haus rund 100 Gäste zum diesjährigen Neujahrsempfang begrüßen. Nachdem der Vorsitzende des DGB, Martin Kunzmann, ein Grußwort an die Gäste gerichtet hatte, ging das neu gewählte Vorstandsmitglied der EVG, Kristian Loroach, auf die aktuelle politische Lage und die anstehenden Aufsichtsratswahlen bei der DB AG ein.



Ein Thema war u.a. auch der politische Paukenschlag bei der Wahl des Ministerpräsidenten im Land Thüringen! Das hat die EVG geschockt, hält uns aber auch vor Augen, dass wir für die Demokratie in unserem Land täglich kämpfen müssen.

„Gemeinsam haben wir für ein Gutes Ergebnis bei der Aufsichtsratswahl gekämpft, gemeinsam arbeiten wir jetzt die Interessen der Beschäftigten auf allen Ebenen ab, um sie optimal zu vertreten,“ so Kristian Loroach. Er sprach allen gewählten Kolleginnen und Kollegen der EVG seine Glückwünsche aus.

Der Regionaldirektor der DEVK, Heiko Jabs, lobte in seinen Grußworten die hervorragende Zusammenarbeit mit der EVG und verwies ausdrücklich auf die gemeinsamen Sozialprojekte.

Martin Buch, Vorstandsmitglied der Sparda-Bank Württemberg, lobte in seinem Grußwort ebenfalls die konstruktive Zusammenarbeit.

Bevor es zum gemütlichen Teil überging, erinnerte der Geschäftsstellenleiter Arnold Fischer an ebenfalls sehr wichtigen Personalratswahlen. Zum Schluss wünschte Fischer den anwesenden einen „Guten Appetit“ und angenehme und erfolgreiche Gespräche.



[Alle Bilder anzeigen »](#)